

## Actividades deportivas en San Isidro 2004

### **Unos 70 jugadores en el torneo de tenis**

Alrededor de 70 jugadores participaron en el torneo de San Isidro de tenis, organizado por el Club de Tenis Azuqueca y disputado en las pistas del complejo San Miguel. El campeón absoluto fue Javier Garrido, mientras que en categoría femenina la campeona fue Ana Segura. En dobles ganaron Pedro y Roberto Moreno, en categoría masculina y Ana y Beatriz Segura, en femenina. El título en dobles mixtos se lo llevaron David Guerrero y Paloma Cortina.

### **Jesús Gómez ganó el torneo de ajedrez**

Jesús Gómez se impuso en el XVIII Torneo abierto de ajedrez "San Isidro 2004". Jonatan Touceda quedó primero en categoría juvenil; Daniel Consentini se alzó con el título en infantil y, finalmente, José Angel Garcés quedó el primero entre los ajedrecistas del club.

### **Encuentros de baloncesto y fútbol sala**

El Basket Azuqueca no pudo superar al Rayet Guadalajara el viernes 14 y perdió por 54-75. En fútbol sala el Olimpiada/Central Optica remontó en el segundo tiempo y ganó al Guadalix por 9-6.

### **V Campeonato regional de kajukenbo**

Más de 130 niños y niñas participaron en el V Campeonato Regional de kajukenbo de Castilla-La Mancha, disputado el último fin de semana de las fiestas. En katas Andrea Serena ganó en 9 y 10 años cinturón amarillo-naranja, mientras que Sergio Plasencia lo hizo en el mismo tramo de edad, en cinturón verde-marrón. En el tramo de 13 y 14 años ganó Marco A. Aarón, en cinturón morado-azul y Jennifer Marín con cinturón marrón-negro.

### **El deporte fue protagonista de una nueva edición de las fiestas**



### **Dominio local en el regional de esgrima**

Los tiradores azudenses dominaron la tercera edición del campeonato regional de esgrima "Villa de Azuqueca", disputado el sábado día 15 en el nuevo polideportivo azudense. Macarena Centenera ganó en la categoría M-10, mientras que Víctor García se alzó con el título en M-12. En menores de 15 Pablo Martín, Carlos Fernández y Carlos Ramos quedaron segundo, tercero y cuarto, respectivamente.



### **El At. Madrid juvenil superó al Azuqueca**

El Atlético de Madrid de División de Honor superó al Azuqueca en el encuentro de categoría juvenil celebrado el domingo día 16. Los rojiblancos, entrenados por el ex profesional Quique Estebaranz, superaron a los rojinegros por 2 goles a 6.

### **Séptima edición del maratón de balonmano**

Los equipos de Os Bellos y Guadalajara se impusieron en las categorías masculina y femenina, respectivamente, del VII Maratón de Balonmano. Os Bellos ganó a Trolebuses en la final, mientras que Guadalajara obtuvo el título tras superar a Team O4. El torneo se disputó los días 8 y 9 de mayo.

### **Fútbol sala, cross, balonmano, frontenis...**

San Isidro tuvo también espacio para otras modalidades deportivas. Así, se celebró el VII maratón de balonmano "Azuqueca 2004", baloncesto 3 x 3, el XIII campeonato de petanca, un maratón de aerobic, frontenis, un cross popular y varios encuentros de fútbol base. Mención aparte del XXVII Día de la Bicleta, que recorrió distintas calles del casco urbano.